



## Notre quatrième jour

publié le 25/01/2024

Aujourd'hui, tempête ... de ciel bleu. Nous avons passé une journée entière à skier sur le domaine de La Mongie mais aussi à Barèges. On s'applique pour progresser : les virages, penser à utiliser ses bâtons. En effet, demain : passage de médailles ! Qui aura son flocon ? sa première étoile ? Les moniteurs de ski nous observeront demain et décideront. Il faudra faire de son mieux. De leur côté, les professeurs évalueront dès ce soir l'état des chambres. Les préparatifs sont en cours : il faudra que les chambres soient propres, rangées, que les membres du jury soient bien accueillis. Petit bonus à ceux qui sauront ajouter à cela une petite touche d'originalité.

Aujourd'hui encore, on a bien transpiré, on a fait travailler les cuisses et on a pris de jolies couleurs. Il paraît que l'on doit reprendre la route demain ? Déjà ?! ...

On vous écrit demain sur la route !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.